

# Ces merveilleux fous roulants...

**Epesses** Le 17e championnat du monde de tracasset aura lieu le 30 avril. 2000 spectateurs viendront assister aux épreuves un peu folles qui mettent en scène ces véhicules que l'on ne trouve que dans Lavaux.

La course rassemble tous les deux ans depuis 1960 des fous sur leurs drôles de machines roulantes: les tracassets. Des engins à trois roues, croisement d'un tracteur et d'une pétrolette, décorés de façon improbable pour l'occasion. La vingtaine de participants rivalisera tout d'abord d'originalité pour présenter des bolides grimés selon

Sorte de croisement entre un jeune tracteur et une pétrolette, le Tracasset peut devenir un objet roulant non identifié...

leur fantaisie ou en fonction de l'actualité. Ce concours de beauté est suivi de la course officielle, avec la terrible « montée infernale » à travers le sentier de Creyvaver, à peine assez espacé pour contenir ces bolides de 1m20 de large. Si la vitesse de pointe du tracasset culmine à 25km/h, certains ne se gênent pas pour les maquiller et atteindre les 40km/h afin faire exploser le chronomètre. Une triche autorisée par le règlement... La seconde partie de la course comptera un gymkhana aux épreuves bien gratinées qui aura lieu sur le parking. Espérons que cette année les concurrents ne devront pas faire un saut dans la fontaine. Car en avril...

## Une tradition

Créés en 1950 par Jean-Jacques Martin dans la région de Rolle, ces véhicules plus bruyants que rapides ne sont plus en production depuis 1975. Ils avaient été conçus pour venir à bout des coteaux pentus des vignobles. Ils sont mis à l'honneur pour la 17e fois dans la commune d'Epesses. Une tradition qui a désormais élevé l'engin au statut d'objet culte, d'autant plus que seulement 300 tracassets ont été produits. C'est le Ski-Club d'Epesses qui est chargé de l'organisation depuis 2005. Cette année-là, faute de bénévoles dans la jeunesse du village chargée de la manifestation depuis les années 70, le championnat du monde de tracasset avait failli disparaître. Les membres du Ski-Club avaient



Si la vitesse de pointe du tracasset culmine à 25km/h, certains ne se gênent pas pour les maquiller et atteindre les 40 afin faire exploser le chronomètre.

décidé de reprendre le flambeau afin de ne pas perdre cette tradition, ou de la voir se déplacer dans un autre village. La manifestation a lieu tous les deux ans, par tous les temps. 2000 personnes sont at-

tendues. Il est conseillé de venir en train, puis de marcher en direction des vignes.

30 avril 2011 à Epesses - 11h45: Apéro sur le parking - 13h00: Concours de la

meilleure décoration - 14h00: Course officielle - 18h00: Remise des prix et fête le parking. [www.tracassets.ch](http://www.tracassets.ch)

Joël

## Publicité

## AmpliBus - les professionnels de l'audition sur place, chez vous.

Bénéficiez d'un test auditif gratuit et de conseils approfondis tout près de chez vous! AmpliBus, le centre mobile de prévention des troubles auditifs, fera étape le 21 avril 2011 à Lutry:



Jeudi, 21.4.2011  
9h00 - 17h00  
Lutry: Place des fêtes

Retrouvez toutes les autres dates de tour sur [www.amplibus.ch](http://www.amplibus.ch)

**AmpliBus**  
en route pour mieux entendre